



## Amal Kesehatan Mental di Timur Laut Kritik Pidato 'Meresahkan' Perdana Menteri's mengenai Cuti Sakit

### Description

Bos amal North East terkemuka telah mengecam Perdana Menteri atas pidatonya yang disebut sebagai "sangat merugikan" yang "menstigmatisasi" mereka yang mengalami masalah kesehatan mental.

#### ### Mendukung Orang dengan Masalah Kesehatan Mental

PM Rishi Sunak mengumumkan misi moral pada Jumat yang akan melibatkan lebih banyak orang bekerja dalam bentuk tertentu bahkan jika mereka memiliki masalah kesehatan. Dia juga mengumumkan rencana untuk memberikan kekuatan kepada para profesional kesehatan dan pekerjaan untuk menilai kelayakan seseorang untuk bekerja secara obyektif.

#### ### Perubahan yang Diprotes

Namun, CEO lembaga amal Everyturn Mental Health, Adam Crampsie, menyerang retorika Perdana Menteri. Adam mempertanyakan pernyataan PM tentang kelayakan orang dengan masalah kesehatan mental untuk menerima dukungan yang berkelanjutan dan menekankan bahwa investasi dalam layanan publik dan dukungan klinis bagi orang dengan masalah kesehatan mental adalah yang sebenarnya dibutuhkan untuk membantu mereka kembali bekerja.

#### ### Dukungan Mental Health di Tempat Kerja

Menurut Adam, investasi dalam dukungan kesehatan mental di tempat kerja sangat penting untuk kesejahteraan, tujuan hidup, dan keamanan finansial seseorang. Dia menyatakan bahwa dukungan mental harus melihat kehidupan seseorang secara menyeluruh, termasuk mendukung mereka dalam pekerjaan yang sesuai bagi mereka.

#### ### Kritik dari Lembaga Amal dan Asosiasi Medis

Asosiasi disabilitas nasional Scope mengatakan perubahan yang diusulkan terhadap PIP "tidak terduga" dan terasa seperti "serangan penuh" terhadap orang disabilitas. British Medical Association juga mengkritik retorika "budaya surat sakit" dan menekankan perlunya menangani daftar tunggu panjang di NHS untuk memberikan perawatan yang diperlukan.

### ### Komentar dari BMA

Dr. Katie Bramall-Stainer, ketua komite GP BMA, mengatakan bahwa pasien tidak dapat mendapatkan perawatan yang mereka butuhkan untuk bisa kembali bekerja karena lamanya daftar tunggu dan tekanan pada praktek GP. Dia menyarankan agar fokus seharusnya pada menghapus hambatan yang menghalangi pasien menerima perawatan fisik dan mental yang mereka butuhkan, bukan pada retorika “budaya surat sakit” yang bersifat hostile.

## Ringkasan

Kepala badan amal terkemuka di Timur Laut mengkritik Perdana Menteri atas pidato yang disebut “merugikan” dan “mencemarkan” mereka yang mengalami masalah kesehatan mental. Apakah Anda setuju dengan pendapat kepala badan amal ini? Apakah Anda percaya bahwa pemerintahan seharusnya mengkonsultasikan “sistem penilaian yang lebih objektif dan ketat” untuk tunjangan kemandirian pribadi? Bagaimana pendapat Anda tentang pengaturan pernyataan kesehatan oleh profesional kesehatan dan kerja? Mari berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark